
仙台作品展を終えて
土橋 隆史

第15回展示会も、製薬会社や学
生ボランティア・一般ボランティ
アの助成や後援、協力により盛
大に開催する事が出来ました、
私達が企画する展示会に毎回賛
同し支援してくれる人がいる事
は、本当にありがたい事で幸せ
な事と思っています。

来年の4月頃には15周年記念文
集みたいなものを発刊しようと
仙台会員が企画しています。

10周年記念作品写真集を発刊
しましたがB5版の小型の本でし
たので、今回の作品文集はA4の
一回り大きなサイズにしようと
思っています、今迄にパレットk
tyに携わった方々にスポットを
当てて行き楽しい一冊にして行
きたいと思っています。

皆さんが元気な内にコノ会を、
ご苦労さんで解散するのが私の
理想てすが、色んな人の集まり
です、そこは勝手にハイ終りと
する訳には行きません、先日の
役員会でも話し合いましたが、
確かに会員の高齢化が進み身体
の調子も皆さん、
おもわしくないけれども、体力
に合わせた展示期間とかにして
開催して行きたいとの話になり
ました、終の美学には、人それ
ぞれ考えが有りました。

以前のニュースレターでも書
きましたが体力の続く限り、気
力の続く限り展示活動を続け、
『継続は力なり』を合言葉に頑
張りたいものです。
会員の皆様、宜しくお願いしま
す。
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会員募集
ホームページに記載してある
会則や運営ポリシーにご賛同

頂 ける方の会員・賛助会員を
募集 しています>

ボランティア会員募集
仙台市に於いて役員会や会合に
サポートして頂ける方の参加を
お待ちしていますので事務局か
土橋まで。

連絡先
〒985-0835 宮城県多賀城市

下馬2-8-19
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主 な 支 援 会 社 及 び 団 体
協賛 (寄付・協力) バイオジェン・ジャパン（株）

助成（公財）仙台市市民文化事業団 ・ (公益的活動寄付)ファイザー（㈱) 後援 河北新報社 ・ 全国多発性硬化症友の会
協力 バイエル薬品（株) ・ 田辺三菱(株) ・ 東北学院大学セツルメント会 ・ ANAホリディーイン仙台
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寄付を寄せて頂いた方々
宮城県仙台市泉区 Nさん
宮城県仙台市太白区 Nさん
宮城県多賀城市 Yさん
何時もありがとうございます、

大切に 使わせて頂きます。
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寄付に関してのお願い
・現金・未使用の切手
・書き損じハガキ
・官製ハガキ・事務用品など
随時、受け付けておりますの
で、宜しくお願い致します。
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平成28年度の活動予定
●平成28年10/29(土) 全国会
長野支部 講演交流会 安曇野
●平成29年3/5(日) MS協会
市民公開講演会 東京
次回のニュースレター発行予定

平成29年 1月25日
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運営ポリシー
ニュースレターや展示活動の備品
や会場の費用は助成金や皆様の寄
付と会員の会費で運営しています。
各県への遠征の足代と宿泊費は参
加する人が自己負担をするとのス
タンスで活動しています。
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口座NO
七十七銀行 向陽台支店

普通口座５２９６４０４
パレットkty（キティ）佐藤仁
子

会費納入のお願い!!
平成28年度会費納入の振り込み

いろ ・ ・ ・ 色 ・ ・ ・いろ
い っ し ょ に あ そ ぼ う

夢 織 タ イ ム

小 さ な 輪 が 、や が て大 き な 輪 に

いろ ・ ・ ・ 色 ・ ・ ・いろ
い っ し ょ に あ そ ぼ う

夢 織 タ イ ム

小 さ な 輪 が 、や が て大 き な 輪 に



い っ し ょ に あ そ ぼ う
夢 織 タ イ ム

小さな輪が、やがて大きな輪に
お疲れ様でした

佐藤仁子
第１５回パレットkty作品展示

会が無事、終わりました。
９月１５日から９月１９日ま

で毎日、会場に通ってくださっ
たボランティア、スタッフの皆
さんお疲れ様でした。準備は大
変でも、始まればあっという間
でした。遠方からいらした会員
さんご苦労様でした。みんな集
まっての交流夕食会。１年に１
度のお楽しみ・・・いろんな話
に花盛り２時間はあっという間
に終わってしまいました。 そ
れから私たちの部屋で女子会
１２時を過ぎて（シンデレラの
魔法じゃないけれど）もう寝な
きゃ・・・明日があるわ！！
今年も素敵な出会いがありま

した。山形から、たまたま隣の
ふれあいホールに見えたお客様・・・
ｋさんの『朧月』習字にひとめ
ぼれ・・・どうしても譲ってほ
しい、売ってほしいの一言。
ｋさんは「売らないけれど気に
入って下さったのなら差し上げ
ます。」この作品展が始まって

から初めて見たｋさんの満面の
笑顔・・・
あんなに嬉しい笑顔を見たのは
本当に初めて・・・私も嬉しく
て涙が出そうになりました。
そう思ったのは私だけでしょう
か。素敵な事です。

始まりは一回限りのつもりが、
いつの間にか１５回。
それだけ皆さんの《たくさんの
想い》があったのだと思います。
それほどに同じ病気の仲間、障
害者同士の語らい《交流、触れ
合いの場》が当時は無かったの
でしょう。そして交通機関を使っ
ての外出に一人で出かける自信
がもてなかったのでしょう。こ
の作品展を開催する意義を、必
要性を改めて考えさせられまし
た。
１５回開催したから、もうそろ
そろ、なんて想いは棚の上にあげ
て、
地元仙台では体調が許す限りは
開催しようと、心に新たに沸き
上がりました。
そうでした・・・これでいいわ
じゃなくて「まだやりたい」こ
れが元気でいられる元なのだ。
明日も頑張ろう・・・そう私に
「もうひとりの私」が耳元で、
そうささやきました。

いろ・・・・色・・・・いろ

いっしょにあそぼう
夢織タイム ・・

小さな輪がやがて大きな輪に・・・

来年も大きな花を咲かせましょ
うね。

そうですね、頑張りましょうね、
しかし身体は確実に年に比例し
弱って来ています、なのでスッ
カリ止めると言うのではなく、
開催期間を短くするとかして行
きたいですこの活動が、元気の
源だものね。

← 栗さん、カッコいいね、嬉しいね。

展示会を終えて
鈴木とき子

今年で15回目となった展示会を
無事終える事が出来ました。
高校時代からの友人、元会員が
今年も足を運んで下さって久し
振りにお互いの近況などを語り
合う場ともなりました。
また、会場近くにお住まいの、
娘の小学時代の恩師にご案内状
を差し上げた所、おいで下さり、
今年１月挙式した娘の結婚写真
をご覧いただき、成長を喜んで
頂けた事も、私にとっての大き
な喜びでした。

開催期間中、福祉プラザの
「ふれあいホール」では、各種
の催しが有って、そこにおいで
の方々が、行き帰りに立ち寄っ
て展示作品を見て下さった事も、
ありがたく嬉しい事でした。さ
らに大阪からは中谷めぐみさん、
福島からは
篠原克枝さんが来て下さり、懇
親会で大いに盛り上がりました。
今年の夏の猛暑で会員の中には

体調を崩した人もいて心配しま
したが、展示会までには
元気になってホットしま

した。展示会を終えて疲れが出
ていると思うのてで、くれぐれ
も体調に気を付けて欲しいと思
います。
皆様本当にお疲れ様でした、そ

してご協力くださった皆様に心
より御礼申し上げます。
休憩時間中に教えて貰って作っ

た『指折りマフラー』が良い思
いで、記念の品になっています、
仁子さん、ありがとう!! 患者
会に参加して

中谷 めぐみ
９月の作品展示会では お世話
になり ありがとうございまし
た。
一年ぶりの 懐
かしい方々とお
逢い出来て、そ
して皆さまの作
品を見せていた
だき、
また 私も何か
しなきゃという
気にならせて

いただきました。
今は出掛ける

回数も減りまし
たが、先日大阪難波で患者会、
「大阪MS/NMOコムラード」によ
る
「元気は笑顔から」というコン
セプトの 私もスタッフの一員
にならせていただいてる イベ
ントがありました。
春野恵子さん｛進ぬ！電波少年｝
の恵子先生が 浪曲師になられ
ていて、 大阪コムラードの活
動に賛同していただき
ボランテイアで参加してくださ
いました。浪曲は、亡父が好き

い っ し ょ に あ そ ぼ う
夢 織 タ イ ム

小さな輪が、やがて大きな輪に
お疲れ様でした

佐藤仁子
第１５回パレットkty作品展示

会が無事、終わりました。
９月１５日から９月１９日ま

で毎日、会場に通ってくださっ
たボランティア、スタッフの皆
さんお疲れ様でした。準備は大
変でも、始まればあっという間
でした。遠方からいらした会員
さんご苦労様でした。みんな集
まっての交流夕食会。１年に１
度のお楽しみ・・・いろんな話
に花盛り２時間はあっという間
に終わってしまいました。 そ
れから私たちの部屋で女子会
１２時を過ぎて（シンデレラの
魔法じゃないけれど）もう寝な
きゃ・・・明日があるわ！！
今年も素敵な出会いがありま

した。山形から、たまたま隣の
ふれあいホールに見えたお客様・・・
ｋさんの『朧月』習字にひとめ
ぼれ・・・どうしても譲ってほ
しい、売ってほしいの一言。
ｋさんは「売らないけれど気に
入って下さったのなら差し上げ
ます。」この作品展が始まって

から初めて見たｋさんの満面の
笑顔・・・
あんなに嬉しい笑顔を見たのは
本当に初めて・・・私も嬉しく
て涙が出そうになりました。
そう思ったのは私だけでしょう
か。素敵な事です。

始まりは一回限りのつもりが、
いつの間にか１５回。
それだけ皆さんの《たくさんの
想い》があったのだと思います。
それほどに同じ病気の仲間、障
害者同士の語らい《交流、触れ
合いの場》が当時は無かったの
でしょう。そして交通機関を使っ
ての外出に一人で出かける自信
がもてなかったのでしょう。こ
の作品展を開催する意義を、必
要性を改めて考えさせられまし
た。
１５回開催したから、もうそろ
そろ、なんて想いは棚の上にあげ
て、
地元仙台では体調が許す限りは
開催しようと、心に新たに沸き
上がりました。
そうでした・・・これでいいわ
じゃなくて「まだやりたい」こ
れが元気でいられる元なのだ。
明日も頑張ろう・・・そう私に
「もうひとりの私」が耳元で、
そうささやきました。

いろ・・・・色・・・・いろ

いっしょにあそぼう
夢織タイム ・・

小さな輪がやがて大きな輪に・・・

来年も大きな花を咲かせましょ
うね。

そうですね、頑張りましょうね、
しかし身体は確実に年に比例し
弱って来ています、なのでスッ
カリ止めると言うのではなく、
開催期間を短くするとかして行
きたいですこの活動が、元気の
源だものね。

← 栗さん、カッコいいね、嬉しいね。

展示会を終えて
鈴木とき子

今年で15回目となった展示会を
無事終える事が出来ました。
高校時代からの友人、元会員が
今年も足を運んで下さって久し
振りにお互いの近況などを語り
合う場ともなりました。
また、会場近くにお住まいの、
娘の小学時代の恩師にご案内状
を差し上げた所、おいで下さり、
今年１月挙式した娘の結婚写真
をご覧いただき、成長を喜んで
頂けた事も、私にとっての大き
な喜びでした。

開催期間中、福祉プラザの
「ふれあいホール」では、各種
の催しが有って、そこにおいで
の方々が、行き帰りに立ち寄っ
て展示作品を見て下さった事も、
ありがたく嬉しい事でした。さ
らに大阪からは中谷めぐみさん、
福島からは
篠原克枝さんが来て下さり、懇
親会で大いに盛り上がりました。
今年の夏の猛暑で会員の中には

体調を崩した人もいて心配しま
したが、展示会までには
元気になってホットしま

した。展示会を終えて疲れが出
ていると思うのてで、くれぐれ
も体調に気を付けて欲しいと思
います。
皆様本当にお疲れ様でした、そ

してご協力くださった皆様に心
より御礼申し上げます。
休憩時間中に教えて貰って作っ

た『指折りマフラー』が良い思
いで、記念の品になっています、
仁子さん、ありがとう!! 患者
会に参加して

中谷 めぐみ
９月の作品展示会では お世話
になり ありがとうございまし
た。
一年ぶりの 懐
かしい方々とお
逢い出来て、そ
して皆さまの作
品を見せていた
だき、
また 私も何か
しなきゃという
気にならせて

いただきました。
今は出掛ける

回数も減りまし
たが、先日大阪難波で患者会、
「大阪MS/NMOコムラード」によ
る
「元気は笑顔から」というコン
セプトの 私もスタッフの一員
にならせていただいてる イベ
ントがありました。
春野恵子さん｛進ぬ！電波少年｝
の恵子先生が 浪曲師になられ
ていて、 大阪コムラードの活
動に賛同していただき
ボランテイアで参加してくださ
いました。浪曲は、亡父が好き

第51号 P2第51号 P2 ニュースレターニュースレター 平成29年10月23日((日)平成29年10月23日((日)

紙面の都合でP3に続きます。紙面の都合でP3に続きます。



第51号 P4第51号 P4 ニュースレターニュースレター 平成29年10月23日((日)平成29年10月23日((日)

第15回 パレットkty 仙台作品展示会の様子と作品達 9/15~19 仙台福祉プラザ2F第15回 パレットkty 仙台作品展示会の様子と作品達 9/15~19 仙台福祉プラザ2F

今年も、製薬会社の人材派遣ではバイオジェン・ジャパン(株)、バイエル製薬(株)、田辺三菱(株)の方々・一般ボランティ
アの方々・学生ボランティア(東北学院大学セツルメント会)の方々・宿泊先のホリデーインの従業員の皆様・会場をお貸し
下さいました仙台市福祉プラザ様、また今年も大阪から、福島からと会員が駆けつけて頂きました、それから多くの方々の
ご来場を頂き多いに実りある作品展になりました、皆様に感謝をしています。ありがとうございました。
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下さいました仙台市福祉プラザ様、また今年も大阪から、福島からと会員が駆けつけて頂きました、それから多くの方々の
ご来場を頂き多いに実りある作品展になりました、皆様に感謝をしています。ありがとうございました。



で よく聴いていましたが、私
はピンとこないので、聴く事は
ありませんでしたが、声の張り
といい 話術の巧みさといい、
引き込まれました。浪曲は 人
情も笑いもいいもんだなあと、
心地よい感動に包まれました。

お昼を過ぎて、大阪市立大学
落語研究会の学生さんの落

語が三本、俄か席でテーブル
に布をかけ小さなクッション
の高座でしたが、これも熱演・・・
参加者は満席というわけでは
無かったけれど、
とても聴き応えがありました。
ライブというのは いいです
ね！！また何か機会があれば、
ぜひ 聴きたいと
思います。

肝心の医療講演も 新しい情
報をという希望も聞いてくださ
り、最新のデータで講演してく
ださいました。
最後の質疑応答は、時間的なこ
とで、中座してしまいましたが、
１１時間にわたる、久しぶりの
外出、夜の千里中央、大阪の都

会の夜など何年ぶりでしょう。
盛りだくさんの内容で、先日来
の不調を押して 出掛けて 本
当に良かったです。

今は目も不調で、細かいこと
は出来ませんが、充電期間だと
思って、ゆっくりします。
秋は美味しい物が一杯で、折角
ほんの少しダイエットできたの
に、リバウンドが見えてます・・・
思う存分，肥えてちょうだい。

楽しそうな患者会ですね。
大阪コムラードの活動イベント、
素晴らしいですね、
スーさん、頑張ってるんだね。
ワイも 頑張ろう と。
ーーーーーーーーーーーーーーーー
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第15回 展示会の日記 感動した深いイイ話し。
2016.9/15（木）～19（月） 仙台市市福祉プラザ3F展示ロビー

搬入の日（9/15）バイオジェン・ジャパン（㈱）の金田さんが友の会総会の時にパレットktyの搬入の手伝いに必ず行き
ますよとの約束を守ってくれてとても感動しました、またバイエル社の石田さんは毎回手伝いに来てくれて助かり
ました。田辺三菱の福田さんと木村さんも去年に続き駆け付けて頂き心強かったです。それに東北学院大学の
セツルメント会の学生さん達、学業で忙しいのに 無理に来て頂き、本当にありがとうございました。
一般のボランティアさんで米澤さんが手が足りないのでは、との思いで、友達の鈴木さんを呼んでくれて予定通り
に開催する事が出来ました。また何時も私達をサポートして下さっている菅原さん、代表の旦那さんでオサムさん

皆様の力で第１５回展示会を開催する事が出来、私達は喜び、幸せを感じ感謝しています、ありかとうございま
した。

9/16 大阪より中谷さんが駆けつけてくれました。彼女は最初の展示会から毎回来て頂いています、頭が下がります。
ありがとうございます。

9/17 福島より高速バスにて、篠原さんが仕事の合間を見て駆けつけて下さいました。ありがたく思います。

9/18 土橋の幼い頃の遊び友達が、見に来てくれて、しばし昔話に花が咲き、とても嬉しかったです。
栗林さんの書を見て、感動した方が『 朧月 』を是非売って下さいとの申し出に、さすが栗さん気に入ってくれ
たなら、お金はいりません差し上げましょうとの、神対応に感動しました。 クリちゃん カッコう～いネ!!

搬出（9/19） 午後1:30より製薬会社、学生ボランティア、一般ボランティアの方々の手伝いで無事に午後3:00に
撤収が終わりました、天候も一週間前のニュースでは悪いとの事でしたが、余り悪くは無く済みました、
観欄に来て下さった皆様、どうもありがとうございました。

パレットkty 仙台会員一同 来年はとり年、宜しく コケ コッコ― !!
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編集後記
月日の経つのは速いもので、

今年も残す所、2ヶ月余りです。
長期予報では冬は何時もより寒
いとの事ですが充分体調に気を
付けて行きたいものです。

代表のお母様が、体調が良く
なり我が家に戻ってこられた由、
良かったですね、スミマセンが
又、このニュースレターの監修
をして貰いますので、宜しくお
願い致します。酷使してゴメン
なさい。幸子さんの出品した、
句で、私の心に響いた一句。

水害に
避難しながら

多雨に謝し
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長野支部 講演交流会
in 安曇野に参加して来ます。
故堀内MS全国友の会会長が眠る

地、私達パレットktyの育ての兄
貴，いや親で有った人が率いた
長野支部 講演交流会が 10/29
(土)に開催されるので、私と栗
林さんと伊藤へパーの三人が参
加します、佐藤さんは残念です
が体調不良につき行けません、
その分も三人で頑張ってきます
ね、安心して下さいね。

T男
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